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I. M~ICIP ALID D DE PUQUELDON 

• 
SECRETAR! MUNICIPAL 

REUNION ORDINARIA Nº 07 

DEL CONCEJO MUNICIPAL DE PUQUELDÓN 

02 DE MARZO DE 2015 

Se da inicio la reunión siendo las 14:30 hrs. y se realiza en la Sala de Sesiones de la 

Municipalidad de P queldón, es presidida por el Concejal de la comuna, Sr. Rodrigo Ruíz y 

cuenta con la asiste cia de los Concejales, Alex Agüero Alvarado, Elisa Uribe Guaquin, Jaime 

Mansilla Raro, Edu do Barría Borquez y Eme Miranda Vargas, asiste como Representante del 

Alcalde Sra. Flor P Muñós Moya y como Secretario de Actas y Ministro de Fé el Sr. Pablo 

Cárdenas Mancilla; ecretario (S): 

TABLA: 

2.- Lectura de orrespondencia. 

3.- Cuenta Sr. 

4.- Participació Sres. Concejales. 

Se aprueba reunion o <linaria nº 6, sin observaciones. 
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2. LECTURA DE ORRESPONENCIA 

• 
Sin correspondencia ecibida. 

3.- CUENTA SR. A CALDE 

5.- P ARTICIPACI N DE CONCEJALES 

Propone que se reali e una evaluación de las actividades de verano ya que se observaron algunas 
descoordinaciones e particular en la actividad de "Tiradura de Casa" realizada en la localidad de 
Liucura. 

Solicita informació del estado de los proyectos de Construcción CESF AM Puqueldón, 
Construcción del Ce tro Cultural y de la Compra de Camión Compactador de Basura. 

Indica que los baños de la Escuela antigua de Puqueldón se encuentran en estado deplorable en 
cuanto a limpieza y mantención y recomienda la clausura de estos, puesto que dan una mala 
imagen del Municipi . 

Consulta por los cionarios que trabajan en horarios extraordinarios por las actividades de 
verano, Sixto Ayán, Gabriel Cárdenas y Claudia Agüero, sobre de que manera se les está 
retribuyendo estos tr bajos. A la vez les hace una mención por su compromiso con el Municipio. 

Presidente Sr. Rodr go Ruíz: 

Apoya el comentari 
"Tiradura de Casa" 
mismo objetivo. 

Sra. Flor Paz Muño : 

de Sr. Jaime Mancilla por las descoordinaciones en la actividad de 
hace hincapié en que somos un equipo y debemos trabajar todos por un 

Del proyecto "Const cción CESF AM Puqueldón: Se ha demorado el análisis del proyecto ya 
que se han solicita o por parte del Gobierno Regional un análisis detallado del costo de 
funcionamiento de 1 sala de Rayos X que complementará el proyecto. También informa que 
hace una semana ya eron entregados las soluciones a los últimas observaciones realizadas. 

Del Proyecto "Con trucción Centro Cultural" actualmente en la provincia también están 
postulando proyecto de Centros Culturales por lo cual las observaciones realizadas 'por los 
analistas han sido má exigentes y de carácter netamente técnicos y que durante el mes de Marzo 
se tuvieron reuniones con personas del gobierno regional para subsanar dichas observaciones. 
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Del pr9yecto "Adq isición de Camión Compactador de Basura": Esta siendo formulado y ha 
habido dificu.f.tades a que ha resultado bastante dificil obtener cotizaciones reales de alternativas 
de compra. 

De los trabajos de funcionarios en actividades de verano: Todos los funcionarios han sido 
retribuidos ya sea e mo compensación horaria como remuneración por horas extraordinarias. A 
los conductores se le pagan las horas extraordinarias. 

Consulta sobre la re ión sostenida con la Dirección de Obras Hidráulicas y la Oficina Nacional 
de Emergencia, si es que se han cumplido los compromisos de entrega de estanques y el pago del 
combustible utilizad para las entregas de agua de emergencia. 

Está molesto por el e bro que les fue cursado por ingresar a la actividad del parque Municipal del 
día Domingo 15 de ebrero Aniversario de La Comuna, ya que ellos fueron invitados y a la vez 
indican que se le estaba cobrando a algunas personas que estaban invitadas por la 
Municipalidad. Los oncejales deberían ser considerados por lo menos con los estacionamientos. 
Este comentario es a oyado por todos los Concejales. 

Sra. Flor Paz Muño : 

De lo acordado e reunión DOH Y ONEMI: Informa que ya fueron solicitados los 
requerimientos de la eunión. 

Sr. Eduardo Barría 

Los puntos que serí consultados ya fueron abordados por los otros concejales que eran sobre 
los proyectos del CE F AM, y la reunión sostenida con la DOH y la ONEMI. 

Consulta por el aport de 40 millones para los proyectos de las costaneras de Ichuac y Puqueldón. 

Está preocupado por la mala calidad de los trabajos ejecutados por la empresa Puerto Octay 
encargada de la Cons rvación Global de caminos. 

Indica que no se sie te considerado como concejal para nada y apoya la observación de Jaime 
Mancilla por la deseo rdinación de algunas actividades de verano. 

Menciona que el con ejo está quedando mal ante los comerciantes que asisten a la feria de Castro 
ya que se había co prometido a intervenir por medio del sindicato para que no tuvieran 
problemas con sus ve tas en Castro. 
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Sra. Flor Paz Muñ z: 

• 
Del aporte de 40 mi Iones: Estos dineros son sólo para los estudios preliminares que incluyen los 
estudios de suelo p a después realizar los diseños de proyectos. 

Sra. Elisa Uribe: 

Hace mención a la olestia causada en algunas personas de Aldachildo por unos gorros donados 
por el Sr. Eme Mi anda a la gente los cuales fueron utilizados en el evento de "Maja de 
Aldachildo". La Sra Consejala indica que no corresponde utilizar este tipo de donaciones en un 
evento municipal y ue se entienden como si fuera campaña electoral. 

Sr. Erne Miranda: 

Dice que la gente p ede utilizar las cosas que quieran sean gorros, poleras u otras cosas ya que 
además que no es t empo de campaña y tampoco tiene efecto alguno el que usen o no estos 
gorros. 

Presidente Sr. Rod igo Ruiz: 

Indica que mientras este tipo de donaciones hayan sido financiadas con dineros particulares no 
habría ningún probl ma, el problema se generaría cuando son financiados con dineros de algún 
proyecto o programa municipal. 

Sra. Elisa Uribe: 

Quiere saber quien utorizó el trabajo de una maquina Municipal para sacar vehículos desde 
playa. Quiere saber si la bitácora de la máquina en cuestión está hecha de manera correcta 
indicando el servicio prestado a esa hora. Más que nada por temas de seguridad. 

A la vez quiere revi ar el contrato de arriendo del camión que está prestando servicios en apoyo 
al Departamento de 

~ Sra. Flor Paz Muñ 

Se investigara que h ya sido todo conforme al reglamento municipal. 

Sr. Alex Agüero: 

Indica retomar el te a de los comerciantes que asisten a feria Yumbel y retomar el tema de canal 
Yal, respecto a las ctividades de verano, valora que los funcionarios sean retribuidos por el 
Municipio y manifi sta su preocupación porque los funcionarios Municipales se presenten 
uniformados. 

El acceso al cement rio de Ichuac esta impresentable por permanente presencia de basura en el 
lugar. 
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Presidente Sr. Rod igo Ruiz: 

• 
Solicita reunión de concejo municipal con el General de zona de Carabineros por reiteradas 
faltas de criterios e cuanto a las infracciones de tránsito cursadas. Para lo cual se solicitará la 
venia del Sr. Alcald . 

horas. 
De esta manfra, se da por terminada la reunión de Concejo Municipal, siendo las 16:00 

1 

FLORPAZMUÑO MOYA 
ALCALDE() 

, 
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• • • 

PABLO CARDENAS MANSILLA 
DIRECTOR DE OBRAS (S) 

SECRETARIO DE ACTAS 
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